

令和3年7月16日

保護者の皆様へ

豊橋市立南陽中学校長  
やまだ まさひろ  
山田 昌弘

### アンケートの協力のお礼と、結果の報告について

日頃は南陽中学校の教育活動にご理解、ご協力をいただき感謝申し上げます。  
先日は、プレザータイプの制服導入に向けての最終アンケートへの協力を賜り、ありがとうございました。下記のような結果となりましたので、ご確認ください。

#### 記

Aタイプ	Bタイプ	Cタイプ	Dタイプ	Eタイプ	Fタイプ
322	472	263	71	87	70

★表のような結果でしたので、導入する制服のタイプはBタイプに決定しました。

Bタイプ…濃紺の上着にチェック①のズボン・スカート

総襟パイピング	上襟パイピング	パイピングなし
398	393	488

★表のような結果でしたので、上着はパイピングなしのデザインに決定しました。

#### 【備考】

○令和4年度より、プレザータイプの制服を導入します。(現中学1年生・2年生は、現在の制服で過ごします。)現小学6年生が中学校に入学する際、新しく制服を購入する場合は、新しい制服を購入してもらうようになります。兄弟や姉妹、知り合いから制服を譲ってもらう場合は、現在の制服を着用することも可とします。(5年間かけて新しい制服への移行を進めていきます。その間は、現在の制服と新しい制服が混在することになります。)

○販売店で新しい制服の見本を見られるのは11月以降になる予定です。11月以降に準備を始めれば、令和4年度の入学に間に合いますので、6年生の児童・保護者の方は、見本を見てから注文をするようにしてください。

○プレザータイプ制服では、ズボンやスカート、リボンやネクタイは、個々に選択できるようになります。その他、新しい制服を導入するにあたって、小学校6年生の保護者向けに新しい制服の説明会を実施する予定です。期日については、後日、改めて連絡します。

#### 【この件に関する問い合わせ先】

南陽中学校 教頭 佐野 裕哉

TEL (0532) 48-5620